



Partido Primero Coahuila

PLATAFORMA ELECTORAL 2014

INTRODUCCION:

El espíritu del P.P.C radica en su firme compromiso de ser un instrumento de la sociedad en su conjunto. Por convicción e **identidad** proponemos políticas públicas en beneficio de los sectores **ancestralmente** más desprotegidos. Al mismo tiempo, **reafirmamos** nuestra vocación democrática al defender los derechos de las **clases medias** y del **empresariado** comprometido con el desarrollo del estado, **que al igual** que el resto de la población, exigen **democracia, legalidad, combate a la corrupción, crecimiento económico y seguridad** para sus personas y patrimonio.

2014 será un año de grandes oportunidades, a nivel nacional se han promulgado una serie reformas en los diferentes ámbitos **sociales, económicos** y políticos las cuales tienen como fin el bien común, donde los beneficios que

otorguen dichas reformas deberán de mejorar la calidad de vida de cada uno de los Mexicanos.

Para Coahuila se avizoran claroscuros en su panorama, por un lado tenemos a la gente tenaz y capaz que día con día se levanta y sale a trabajar para llevar al hogar el sustento que debería de satisfacer las necesidades mínimas del ser humano, pero en la actualidad vemos con desagrado que las cosas no son así, en el Partido Primero Coahuila estamos convencidos que los recursos humanos con los que cuenta nuestro Estado en cada uno de sus rincones, llámese ciudad capital, municipios, y ejidos es gente que ha demostrado su valía y entereza que merece lo mejor por parte de las autoridades municipales y estatales.

Por otro lado tenemos el gran desequilibrio administrativo y burocrático de nuestras autoridades estatales, donde se demuestra día con día con hechos la gran ineficacia para administrar no solo los recursos que llegan a nuestro Estado sino la mediocridad que existe al momento de poner en la balanza las necesidades de la gente y que a su vez se refleje en el establecimiento de empresas que vengan a redimir un poco dichas necesidades, un ejemplo claro es el de la Ciudad Capital "Saltillo" la cual actualmente tiene un sin número de empresas establecidas que han detonado en la falta de mano de obra y que se ha tenido que echar mano de la gente de fuera como de Parras de la fuente Coahuila.

Este desequilibrio hace que la gente entre en un círculo de anomalías en sus vidas diarias, ya que por la necesidad toma el trabajo, se levanta muy temprano y regresa tarde lo cual hace que poco a poco el tiempo en familia se valla diluyendo y que todo lo que representa el núcleo familiar en la sociedad se pierda terminando en un gran desajuste en la sociedad.

Por si fuera poco, las empresas que existen en el resto del Estado de Coahuila se dan el lujo de ofrecer sueldos bajos, despedir a su antojo al personal si éste lucha por sus derechos, y esto por la sencilla razón de la excesiva mano de obra y la falta de empresas.

Ante estas incoherencias de nuestro Estado le sumamos la gran deuda que no la vamos a terminar de pagar todos los Coahuilenses en un año o dos, esto se reflejará lógicamente en que el Estado tiene que gastar parte de sus recursos en costear los intereses que la deuda generarán, en lugar de que dichos recursos se apliquen directamente a cada uno de los municipios del estado e Coahuila.

Por estas y otras razones el Partido Primero Coahuila es y será la mejor opción como partido político para las diputaciones 2014, nosotros, ustedes, todos, necesitamos reaccionar, necesitamos que la gente participe en el quehacer político de nuestro Estado, debemos despertar de este letargo en el cual se encuentra sumido Coahuila en materia política, algunos nos encontramos decepcionados de nuestros gobernantes y mostramos apatía, otros tenemos miedo a las represalias que nuestros gobernantes estatales han sabido administrar para aquellos que se han inconformado y han hecho actos de protesta en contra de ellos, otros ya no creen en el discurso político de que todo va a mejorar, y al final nada, y que por esa razón se decide no volver a tomar parte de un proceso político, Coahuila necesita volver a creer políticamente hablando, y eso se va a lograr no solo con el verbo, el Partido Primero Coahuila ha demostrado que con el poco recurso que se tenga sabiéndolo administrar para todos, se pueden lograr muchas cosas, a la gente de Coahuila hay que darles las herramientas para trabajar, hay que darles el estudio para pensar, estamos seguros que hay que “Servir Para Poder Crecer”

La mayoría sino es que todas las plataformas políticas hablan en sus páginas de lo que en papel México y su gente debería de hacer y recibir, son un cuento de hadas, donde aparentan ser buenos políticos, nobles, capaces de tentarse el corazón ante las calamidades de las personas, pero cuando se cumplen los tiempos y llegan al poder y se convierten en gobierno muestran su cara verdadera, son déspotas, carroñeros, muestran su verdadera forma de ser, no es que cambien su forma de ser, simplemente ellos siempre han sido así, cada vez que pueden despojan a la ciudadanía de los recursos que les pertenece, modifican, retuercen o simplemente **brincan las leyes** a su antojo para lograr los beneficios que ellos necesitan o para su gente, ellos son los principales en corromper cada espacio donde lo necesiten.

En el Partido Primero Coahuila plantearemos una serie de solicitudes, exigencias y reivindicaciones, las cuales son totalmente ciudadanas, nos dimos a la tarea de visitar cada uno de los distritos del estado de Coahuila y recibir tanto las peticiones como los reclamos de la gente hacia las autoridades que nos representan, lógicamente el clamor de la gente iba en el sentido de la falta de empleo, y la inseguridad que impera en nuestro Estado.

El Partido Primero Coahuila es totalmente independiente del gobierno en sus tres órdenes de actividad, así como de cualquier organización nacional o extranjera, unificando su accionar con base en lo que disponga su máximo órgano de gobierno interno. En este sentido el Partido se obliga estatutariamente a no aceptar pacto o acuerdo alguno de subordinación política, económica o social.

DERECHOS HUMANOS

Nos comprometemos a impulsar la difusión, promoción, defensa, protección y exigibilidad de los derechos individuales, sociales y colectivos con una visión integral y con perspectiva de equidad dentro de un marco jurídico que los reconozca a plenitud y que obligue a su absoluta observancia.

COMBATE A LA POBREZA

La pobreza, es sinónimo de desigualdad y se refleja en ella la carencia de oportunidades y extingue la justicia social.

Se ha planteado a nivel federal la cruzada nacional contra la pobreza, la cual pretende como otros programas sociales existentes tratar de erradicar de México la pobreza extrema de nuestros connacionales.

En el papel la intención es buena, pero la realidad es muy distinta y más en nuestro estado de Coahuila donde cada fin de mes nos damos cuenta de que si no perteneces a un partido en específico simplemente eres borrado de los beneficios que deben ser para todas las personas de bajos recursos.

Reconocer la ineficiencia de los programas sociales existentes, que contrario a los fines para los que fueron creados, ocasionan un dispendio de recursos económicos que no han remediado en nada la realidad en la que miles de familia se encuentran viviendo en la actualidad, con tristeza observamos que en Coahuila la gente se conforma con lo que el gobierno les da, hemos caído en el conformismo.

Combatir, la pobreza sugiere la implementación de un programa social único que maximice el uso de los recursos, integre todos los aspectos inmersos, como salud, vivienda empleo, educación, alimentación etc. que sea continua y que de manera eficaz y permanente en un corto y largo plazo arroje resultados favorables y no solo costos económico sin resultados tangibles.

El Partido Primero Coahuila está consciente de las cantidades enormes de recursos que se destinan a estos programas y lo mal que se manejan en nuestro estado, es por eso que se realizará un escrutinio a nivel estatal donde primero, que los recursos no se politicen y segundo que se finquen responsabilidades directas a los funcionarios públicos que hagan un mal uso de su puesto para beneficiar a alguien en específico.

Promoveremos estímulos fiscales a las empresas que se establezcan en nuestro estado en la diferentes regiones, del mismo modo implementaremos leyes o modificaciones en las existentes para promocionar dichos estímulos para los inversionistas que le apuesten a la creación de hospedajes industriales

EDUCACIÓN DE CALIDAD.

Todos los habitantes de México hemos sido bombardeados por los medios de comunicación de una reforma educativa, donde se ven dos vertientes que manejan información totalmente diferente, una, el gobierno (SEP) dice que van a evaluar para mejorar, y la parte de los maestros dicen que se han trastocado todos los derechos de los trabajadores de la educación, la realidad es que como todo o nuevo tiene sus pros y sus contras, es importante estar muy bien informado de los artículos reformados, pero sobre todo las leyes secundarias que son las que según los maestros vienen a desestabilizar el trabajo de los docentes.

Como partido político se realizará una exhaustivo revisión de dicha reforma, no estamos en contra de mejorar el sistema educativo, y estamos firmemente convencidos que nuestros maestros merecen ser tratados con dignidad, deben ser evaluados por personas, con preparación y capacidad de tal manera que la evaluación sirva para elevar la calidad de la educación y no para desacreditar al docente, y que dicha evaluación sea para mejorar, no para desacreditar, que la evaluación sea en todos los ámbitos educativos, es decir no solo a los maestros, también a los directivos y funcionarios que desempeñan una función dentro de la secretaria de educación pública.

Creemos firmemente que los sindicatos de los maestros deben de remitirse a cuidar los derechos de sus agremiados, pero no estamos de acuerdo en que los sindicatos todavía sean quienes con la venta de las plazas educativas otorguen dicho espacio a personas que no lo ameritan y que mientras los maestros que han presentado examen de oposición año tras año y que han obtenido la acreditación para obtener un espacio dentro del magisterio no se le otorgue. Tenemos conocimiento que esto ha sucedido y está sucediendo en el estado.

Existen dos vertientes que cuidaremos como Partido Primero Coahuila, la primera es el bienestar de los trabajadores, cuidaremos que los maestros sean tratados con el respeto se merecen y lucharemos a la par para cuidar que los trabajos de los docentes sean evaluados de una manera honesta y darle un seguimiento para que los maestros que tengan evaluaciones bajas tengan una actualización acorde a los tiempos modernos.

La otra vertiente va en el sentido de los presupuestos otorgados a la educación, es importante darle el seguimiento a este rubro ya que por un lado las instalaciones educativas no tienen la estructura adecuada para una escuela de tiempo completo, ¿y que va a pasar con las escuelas que tengan sobrepoblación? ¿Se van a crear nuevas escuelas? Las escuelas de tiempo completa necesitan muchos recursos para su funcionamiento.

En el Partido Primero Coahuila realizaremos las acciones necesarias para que la educación de los coahuilenses sea una educación de calidad, por lo que propondremos, desaparecer las comisiones que hoy indebida e ilegalmente gozan algunos profesores; en segundo lugar, lucharemos por que la contratación de profesores para los espacios que se generen se haga sin intervención de la organización sindical; que sea una instancia que goce de autonomía e independencia la que lleve a cabo este proceso, así como exigir la capacitación continua de los docentes y su evaluación anual con el propósito de decidir si continúan en el cargo. Impulsaremos la creación de un sistema estatal de becas en todos los niveles educativos públicos para estudiantes de excelencia sin importar su condición socioeconómica.

Reconocer que existe un negocio bajo la contratación, de nuevo personal en el sistema educativo, y establecer un mecanismo que obligue al respetar los nuevos modelos de contratación por exámenes de oposición.

SALUD PARA TODOS.

Coahuila no está exento de los malos servicios de salud, cada uno de los municipios que componen nuestro estado merecen tener mínimo un hospital capaz de otorgar los servicios básicos de salud para todos los habitantes de nuestro estado, y ¿Qué decir de las comunidades rurales? Que para recibir la atención médica tiene que realizar un trabajo para recibir el servicio y están a expensas al trato de las personas encargadas de ese momento.

El estado debe ser responsable directo de asegurar el acceso efectivo a los servicios de salud como lo marca la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, es imperante exigir que se mejoren todos los servicios de salud, y que si se destinan presupuestos para este rubro se debe de vigilar con celo para que los beneficios sean para todos.

Es imperante crear programas de salud para incorporar a todos los mexicanos a un sistema. Con una gran carencia de infraestructura hospitalaria y humana con hospitales públicos mal equipados y en condiciones poco salubres, atiborrados de derechohabientes, que pocas veces reciben diagnósticos oportunos, o que reflejan la falta de cobertura del propio sistema de salud.

Propondremos elevar a rango constitucional con mecanismos simplificados para que todo Coahuilense tenga acceso a la medicina general y de especialidad, en las instituciones del sector salud del Estado.

CALIDAD DE VIDA CON DIGNIDAD

Tener un hogar y vivir dignamente es una exigencia imperante de la sociedad hacia el estado de Coahuila, es inconcebible que en pleno 2014 existan todavía en nuestro municipios y nuestras comunidades rurales familias en el abandono total, no tienen un techo donde dormir, no tienen un trabajo digno para satisfacer las necesidades básicas de una familia, es decir viven en pobreza extrema.

Los Coahuilenses saben trabajar solo necesitan la oportunidad de hacerlo, darles las herramientas para laborar, es necesario darle nuevamente el valor real de la familia dentro de la sociedad, **creemos** firmemente en promover permanentemente la atención integral a los derechos ciudadanos y familiares que procuren la mejora continua en las condiciones de calidad de vida con dignidad como empleos remuneradores, viviendas con todos los servicios básicos, **seguridad** pública confiable, alimentación nutritiva, centros de salud pública integral con atención médica preventiva y correctiva, espacios recreativos de convivencia, esparcimiento y cultura.

Estamos viviendo una problemática en lo que respecta al agua de consumo humano en las distintas regiones del estado principalmente en la comarca lagunera, donde el problema de arsenicismo en el agua es casi de un 80% en los sistemas de agua municipales, razón por la cual cada vez es más costoso la purificación y extracción del agua, por eso buscaremos elevar a rango constitucional en el estado el derecho al agua para consumo humano

EMPLEO Y DESARROLLO ECONÓMICO

En este rubro es importantísimo tener un seguimiento especial a las reformas estructurales del país, tienen en el papel el impulsar a México a niveles de las grandes potencias económicas mundiales, de manera que se busca en dichas reformas el aumentar el capital de los mexicanos así como trabajos bien remunerados y suficientes para la sociedad en general.

Coahuila será de los más beneficiados con la reforma energética ya que Coahuila tiene grandes yacimientos de gas natural, carbón mineral y se verá beneficiado por la apertura a las inversiones que se harán en este rubro, tendremos sumo cuidado a quien se le otorgarán las concesiones para la explotación de recursos energéticos de nuestro estado.

Pugnaremos porque las instancias correspondientes de gobierno y de la iniciativa privada, lleven a cabo programas permanentes de capacitación a empleados y trabajadores en sus ámbitos de competencia, como una medida que permita elevar la productividad de las empresas y se traduzca en mejores salarios y prestaciones.

Buscaremos incrementar y fomentar el desarrollo de políticas públicas estatales y regionales que atraigan la **inversión de capitales que generen** la creación de más empleos y mejores remuneraciones.

Impulsaremos la **creación** de proyectos productivos exitosos para grupos familiares o de amigos que se conviertan en pequeñas empresas, a través de la gestión de recursos y créditos que **otorgan las dependencias** de gobierno estatal y federal, **generando** empleos y **desarrollo económico**.

DESARROLLO SOCIAL

El desarrollo social en nuestro estado y en el país, dado el crecimiento de la pobreza y la desigualdad, debe orientarse en combatir estos problemas con programas enfocados a la gestión por resultados, que generen valor, conciencia y cultura entre la sociedad.

DESARROLLO RURAL

De acuerdo con las cifras del conteo ciudadano realizado en 2005, por el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI), el 75% de la población se concentra en el área urbana del país. Esta cifra refleja claramente el éxodo de la población rural a las grandes ciudades buscando un mejor nivel de vida, sacrificando algunas veces la calidad de vida en sus lugares de origen. Esta migración se debe básicamente a dos razones: la incertidumbre jurídica sobre la propiedad de la tierra como su único patrimonio; En segundo lugar, la falta de un programa integral de apoyo para, elevar la productividad y la integración a cadenas productivas. Desde el cultivo, pasando por la cosecha, las prácticas post cosecha, hasta llegar a la comercialización o agro industrialización, así como, la ausencia de capacitación y acceso al crédito, limitaron al campesinado en su desarrollo

Hoy el campo está en pleno abandono, si bien, han existido cambios en la política agropecuaria, esta se ha basado en la reestructuración de la política económica que los países desarrollados del mundo han propuesto, tanto en las formas de producción como de comercialización, cuyo motor son las empresas transnacionales, multinacionales y globalizadas. Los apoyos económicos para el campo mexicano, están encaminados primordialmente para los nuevos latifundistas convertidos en corporativos empresariales o empresas familiares, socios la mayor de las veces con productores agrícolas dueños de grandes capitales, estos apoyos canalizados a través de un sinnúmero de programas y proyectos para el campo no benefician al 25% de la población mexicana que todavía vive en comunidades rurales aproximadamente 28 millones de mexicanos.

Estos grandes productores capaces de integrarse con éxito al mercado nacional y extranjero. Que sin embargo no han podido ser un factor real que disminuya la pobreza en nuestro campo y por el contrario ha incrementado los cinturones de miseria de las grandes ciudades, al igual que el incremento de la migración hacia el país vecino del norte y lo más peligroso, un número no cuantificado de la población dispuesta a enrolarse en el crimen organizado.

Debemos canalizar los recursos a los productores rurales que no cuentan con la capacidad económica ni tecnológica, pero que gracias a la agricultura tradicional tienen seguridad alimentaria en condiciones sustentables mediante el autoconsumo, el trueque o la venta de productos a mercados locales o regionales. La agricultura tradicional tiene la capacidad para generar recursos económicos suficientes.

En el Partido Primero Coahuila nos pronunciamos por una política agropecuaria que incluya a todos los productores con programas de apoyo específicos, diferenciados de aquellos para los grandes productores. En particular, hay que apoyar la agricultura para el consumo básico, y poner atención en los agricultores pequeños que están o pueden estar en transición hacia la producción de excedentes para el mercado. Esto podría cumplir la doble función de defender las economías de las familias de menores recursos y, en su caso, crear condiciones favorables para apoyar a algunos de los contingentes de mexicanos que vuelvan al país.

ECOLOGÍA Y MEDIO AMBIENTE

Está claro que con la reforma energética, poco a poco se irán colocando empresas para la extracción de los recursos naturales del subsuelo en el estado de Coahuila, pero ¿a qué costo?, debemos dejar que dichas empresas vengan se instalen descuidando el impacto ambiental simplemente ¿por obtener ingresos económicos?

Es por esa razón que en este rubro se deberá de revisar todas las reglas de operación e instalación de empresas así como el impacto ambiental que generaran si se instalan, ya que se tiene conocimiento por técnicos especializados que se utilizara, agua para bombardear las estalactitas para extraer el gas shale.

Primero de donde se obtendrá el agua para dicha actividad.

Segundo tenemos conocimiento que dicha agua se mezclara con productos químicos altamente tóxicos que probablemente contaminen las aguas subterráneas y que a la larga vayamos a tener problemas por el consumo de dichas aguas contaminadas.

Apoyaremos la creación y modificación de leyes orientadas a cuidar y preservar los recursos naturales del Estado con esfuerzos coordinados entre gobierno y sociedad civil.

Fomentaremos el uso y cuidado racional del agua por parte de nuestros miembros afiliados y de los coahuilenses en general, sumándonos a los esfuerzos oficiales y particulares que se hagan en este sentido.

Colaboraremos en programas de forestación y reforestación que realicen tanto los niveles de gobierno como organizaciones y grupos ecologistas.

Propondremos que se legisle la obligatoriedad de la cultura del reciclaje para todos los coahuilenses de los residuos sólidos no dañinos, producidos en los hogares, comercios, industrias e instituciones públicas y privadas.

Contribuiremos para que sea obligatorio en todo el estado contar con sistemas de prevención, normatividad, operación y gestión integral del manejo

y disposición de residuos dañinos y no dañinos por las instituciones gubernamentales y la sociedad civil en general.

COMPROMISOS CON JOVENES Y MUJERES

Promoveremos el fortalecimiento económico y estructural de los organismos públicos existentes orientados a la atención de los asuntos de la juventud y de las mujeres, así como la creación y modificaciones a las leyes y reglamentos en la materia.

Fomentaremos la más amplia participación de jóvenes y mujeres para la atención de sus problemas, demandas y soluciones en temas como alimentación, salud, empleo, recreación, deporte, cultura, guarderías, etc.

ACCIONES DE DEPORTE, CULTURA Y RECREACIÓN

Impulsaremos la creación, conservación y mantenimiento de la infraestructura deportiva de los municipios, así como de los centros culturales y recreativos para complementar el desarrollo armónico e integral de las familias coahuilenses.

CAPACITACIÓN POLÍTICA PARTIDARIA

Desarrollaremos la formación ideológica y capacitación política a dirigentes y miembros del partido sobre la base de los valores, conductas y actitudes que requiere el quehacer político y administrativo entre el gobierno y una sociedad cada vez más participativa, exigente y crítica.